

El presidente Trump anuncia que los aranceles a México y Canadá comenzarán a aplicarse el 4 de marzo

Estados Unidos



Publicada el: 27/02/25	Visitas: 83
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 76	Puntaje: 4.2

https://www.ultimasnoticias.com.uy/noticias-de-eeuu/el-presidente-trump-anuncia-que-los-aranceles-a-mexico-y-canada-comenzaran-a-aplicarse-el-4-de-marzo_19082.php

**EL PRESIDENTE TRUMP
ANUNCIA QUE LOS
ARANCELES A MÉXICO Y
CANADÁ COMENZARÁN
A APLICARSE EL 4 DE
MARZO**

Estados Unidos

El presidente Trump anuncia que los aranceles a México y Canadá comenzarán a aplicarse el 4 de marzo

El presidente advierte que los impuestos a la importación podrían impulsar a otras naciones a actuar con firmeza contra el tráfico de fentanilo.

Salud del Papa Francisco: Últimos Informes Médicos

ROMA – El papa Francisco ha dormido bien durante la noche y continúa en proceso de recuperación, según informó la oficina de prensa del Vaticano en la mañana de este jueves.

El último parte médico del hospital Gemelli de Roma indica “una nueva y leve mejoría” en su condición tras ser internado por problemas respiratorios.

Parte Médico Actualizado

El parte médico emitido este miércoles detalla que la tomografía computarizada (TAC) realizada para evaluar la neumonía bilateral mostró “una evolución normal”.

Se menciona que “las condiciones clínicas del Santo Padre han presentado una nueva y leve mejoría en las últimas 24 horas”, destacando que la leve insuficiencia renal detectada previamente ha desaparecido.

A pesar de este progreso, el Papa sigue requiriendo oxígeno, aunque no ha experimentado crisis respiratorias asmáticas recientes.

Actualmente, Francisco está sometiéndose a “fisioterapia respiratoria” y los médicos mantienen su pronóstico reservado.

Notablemente, ha sido retirada la calificación de “estado crítico” que se mencionaba en informes anteriores.

Detalles de los Partes Médicos Previos

Parte Médico del Martes

En el breve comunicado del martes, se destacó que el Papa descansó adecuadamente durante la noche.

Además, se informó que se puso de pie, trabajó y aprobó la canonización del beato José Gregorio Hernández, conocido como el “Médico de los pobres”.

Parte Médico del Lunes

El reporte del lunes mencionó que el Papa mostraba una ligera mejoría en sus pruebas de laboratorio.

La leve insuficiencia renal detectada el domingo no generó preocupaciones significativas.

Francisco continuó con oxigenoterapia, con flujos y porcentaje de oxígeno ligeramente reducidos, y no tuvo episodios de crisis asmáticas durante esa jornada.

Evolución de la Salud del Papa

Desde su ingreso el 14 de febrero debido a una neumonía bilateral, el Pontífice ha enfrentado varios desafíos médicos.

Un informe del domingo reveló que no había tenido más crisis respiratorias después de un episodio crítico ocurrido el sábado. En esa ocasión, recibió transfusiones de sangre para aumentar su hemoglobina y se le siguió suministrando oxígeno mediante cánulas nasales. A pesar de un diagnóstico inicial de compleja infección respiratoria, los médicos han indicado que su estado es “crítico” pero que permanece alerta y orientado. También se ha mencionado la importancia de la atención médica constante debido a su edad y condiciones de salud preexistentes.

Oraciones por el Papa en el Vaticano

El Papa debía presidir una misa en la basílica de San Pedro el domingo, pero el arzobispo Rino Fisichella ofreció la ceremonia en su lugar, dedicando una oración especial por el Pontífice. “Aunque esté en una cama de hospital, sentimos al papa Francisco cerca de nosotros”, expresó el arzobispo, instando a intensificar las oraciones por su salud.

Posibles Complicaciones y Especulaciones sobre la Renuncia

Los médicos han advertido que la principal amenaza para la salud del Papa es la posible aparición de sepsis. Hasta ahora, no se han registrado evidencias de dicha complicación. Además, la jerarquía del Vaticano ha desmentido rumores sobre una posible renuncia del Pontífice, afirmando que la prioridad es su salud y recuperación. El cardenal Pietro Parolin, secretario de Estado del Vaticano, respondió a estos rumores en una entrevista, subrayando que lo importante en este momento es centrarse en la recuperación de Francisco.

Conclusión

La situación del papa Francisco sigue siendo delicada, pero se están observando signos positivos en su proceso de recuperación. La comunidad católica y el mundo entero continúan ofreciendo oraciones por su pronta sanación y regreso a sus funciones.

Fuente: Telemundo47

Imágenes

EL PRESIDENTE TRUMP ANUNCIA QUE LOS ARANCELES A MÉXICO Y CANADÁ COMENZARÁN A APLICARSE EL 4 DE MARZO

El presidente trump anuncia que los aranceles a mexico y canada comenzaran a aplicarse el 4 de marzo

Tags

francisco, informes, respiratorias, vaticano, domingo, bilateral, detectada, oraciones, insuficiencia, proceso, respiratoria, condiciones

Noticias relacionadas

3.6 * *Trump acepta levantar aranceles a Canadá a cambio de mayores medidas de seguridad en la frontera norte*

4.0 * *Trudeau pide a las provincias canadienses que se unan para enfrentar el desafío que representa Trump*

4.8 * *Trump revelará un aumento del 25% en los aranceles de acero y aluminio para todas las importaciones este lunes*

4.4 * *Donald Trump lanza un nuevo frente en la guerra comercial contra México, Canadá y China*

3.8 * *Donald Trump impone nuevos aranceles a México, Canadá y China: ¿Qué implica para el comercio internacional?*

4.2 * *Trump reitera su propuesta de que Canadá se sume como el estado número 51 de Estados Unidos*

4.7 * *Líderes de Panamá, México y Canadá defienden la soberanía ante las declaraciones expansivas de Trump*

4.9 * *Donald Trump se refiere a Justin Trudeau como "gobernador del estado de Canadá" en un curioso comentario*

4.3 * *Trudeau vincula las bromas de Trump con el retroceso en los derechos de las mujeres del nuevo presidente electo*

4.5 * *Impacto político en Canadá: Justin Trudeau anuncia su decisión de dejar el cargo de primer ministro*

Categorías

Interior
agro
aldea
asiática
Breves
básket
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
eco uruguay
Economía
Empresariales
Empresas
entrevistas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
gastronomía
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas

minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de inmigracion
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
sociales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo